



**CURIA DIOCESANA
DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.**

San Juan de los Lagos, Jal. 13 de octubre de 2020.

Asunto: comunicado sobre CAFARNAÚM/SEMAJ.

Protocolo 682/2020.

**A todos los adolescentes y jóvenes,
a todos los responsables de la pastoral de adolescentes y jóvenes
de la Diócesis de San Juan de los Lagos.**

Muy queridos adolescentes y jóvenes:

Los saludo con mucho gusto y con la esperanza de que en sus corazones siempre permanezca la llama flameante del Espíritu Santo.

El motivo de estas líneas es para expresarles mi preocupación ante la situación que aun vivimos y que lastimosamente ha superado la capacidad de actuar de cualquier autoridad o secretaría, la espera cada día es más difícil y poco a poco nos hemos adaptado a esta “nueva realidad”, cumpliendo con nuestra responsabilidad como iglesia y como miembros de una sociedad ante el virus del Covid -19.

Felicito a todos los jóvenes y adolescentes que han contribuido en sus parroquias y comunidades a una mejor organización interna para la toma de medidas y precauciones a fin de que todos como fieles podamos alimentar nuestra alma sin poner en riesgo nuestra salud ni la de nuestros seres queridos.

Tengo claro que se acercan fechas muy importantes para nuestra Iglesia y diócesis, el mes que vivimos y los que se aproximan están llenos de festividades que nos congregan y nos unen como Iglesia. Sin embargo, les pido prudencia y responsabilidad para actuar con cautela y con todas las medidas necesarias. Reforcemos nuestra seguridad para pronto salir de esta desafortunada situación que ha cobrado vidas de muchos hermanos. Se ha comprobado que hoy por hoy, los jóvenes han llevado el virus a sus hogares debido a encuentros y convivencias, téngase amor y cuidado de todos.

Uno de los eventos más próximos para los adolescentes y jóvenes es el CAFARNAÚM/SEMAJ, que reúne a todos los jóvenes y adolescentes a vivir una semana llena de experiencia y acercamiento a Jesús, esperamos que todos los grupos tomen las medidas de prevención y actúen con prudencia y que echen mano de todos los recursos y herramientas para transmitir el evangelio sin ponernos en riesgo.

Les pido encarecidamente que rectifiquen los números de contagios en sus parroquias y comunidades desde fuentes confiables y a partir de ahí tomar decisiones prudentes y con cautela. También que las reuniones se organicen en lugares abiertos, con



CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.

pocos participantes y las reuniones sean rápidas y concisas. Aun no podemos abrir la posibilidad de retiros, encuentros, conciertos o cualquier otra actividad que reúna grandes cantidades de personas ya que la situación aún no lo permite.

Agradezco infinitamente su respuesta y entrega, habla de su verdadero compromiso con Jesús y con la Iglesia. Me despido esperando que en la oración en familia encuentren una verdadera cercanía con nuestro amigo Jesús y que reconozcamos en el de al lado a Cristo viviente.

No desfallezcamos y a ejemplo del nuevo Beato Carlo Acutis, y que estar siempre cercanos a Jesús sea nuestro proyecto de vida.

Con mi oración y bendición,



+ Jorge Cavazos Arizpe
+ MONS. JORGE ALBERTO CAVAZOS ARIZPE
VI Obispo de la Diócesis de San Juan de los Lagos

[Signature]
SR. PBRO. CARLOS ROCHA HERNÁNDEZ
Canciller

Ccp. Archivo.

2 | 2